

## Proyectos Cecrea Valdivia 2022

Nombre del proyecto:	Instrumentos y música joven.
<b>Objetivos</b>	<p>Este proyecto tiene como propósito invitar a niñas, niños y jóvenes a explorar, experimentar y crear en torno a la música primero desde el movimiento corporal, para posteriormente indagar en los instrumentos musicales y sus características, continuando con la interpretación desde el cuerpo y los instrumentos para después trabajar en visuales que ambienten artísticamente las interpretaciones, todas estas instancias para poder irradiar a la comunidad en Cecrea Tu Fest.</p>
<b>Fundamentación:</b>	<p>Proyecto que da respuesta a las necesidades e interés de jóvenes captados a través de Información y contenido recogido en encuestas y escuchas activas; además de trabajo en taller de convergencia de parte de facilitadores y encargada pedagógica.</p> <p>Convergen Artes musicales con Artes escénicas y Tecnología e Innovación</p>
<b>Metodología:</b>	<p>En primera instancia invitamos a explorar los sonidos que podemos crear a partir de nuestro cuerpo, voz e instrumentos musicales de Cecrea. Como también a jugar a dirigir y seguir la música con nuestro movimiento, para así descubrir qué instrumento lleva cada una y uno en el cuerpo. Además de crear tus propios instrumentos musicales caseros.</p> <p>En la segunda parte de este proyecto se incentiva a la recolección de instrumentos y equipos musicales, realizando en forma conjunta su mantenimiento y reparación de aquellos que están defectuosos, armado cables y piezas electrónicas de sonido. Se experimentará con la conexión y ajustes de sistemas de sonido y afinación de instrumentos con la finalidad de tocar en una banda improvisada.</p> <p>A continuación, el siguiente laboratorio propone un espacio de experimentación en torno al mundo de la electrónica y sus posibilidades de generar e intervenir dispositivos sonoros y musicales,</p>

	<p>incentivando la recuperación de objetos en desuso. Para ello se desarrollarán diversos ejercicios de escucha, amplificación de vibraciones y texturas con piezoeléctricos, juegos sonoros utilizando el oscilador, y desarmando máquinas para ser reutilizadas como instrumentos. También se contemplan momentos dedicados a la interpretación musical individual y colectiva.</p> <p>Se continua en un siguiente laboratorio el experimentar con recursos de imágenes, iluminación y videos en conjunto con la música en vivo, explorar el manejo de Software y equipos que proyectan visuales como también la interpretación musical para expresar y manifestarse artísticamente a través de la música y las visuales.</p> <p>Se finaliza el proyecto con Cecrea tu Fest, una irradiación que tiene como objetivo iinvitamos a niños, niñas, Jóvenes y la comunidad a compartir en torno a la música en un espacio seguro e inclusivo, con la presencia de diversas bandas de jóvenes que participaron de los laboratorios del proyecto o hacen uso libre del espacio de sonido También se incluirá una instancia para estampar poleras e intervenir creativamente el espacio.</p>
<b>Temporalidad:</b>	Desde abril, mayo, junio, julio y octubre
<b>Resultados:</b>	En promedio por cada laboratorio participaron 7 nnj entre 7 a 19 años y en la irradiación participaron un total de 63 nnj.